

Spezialorganisationen aufgenommen zu werden. Das Fernhalten der DDR von der Tätigkeit in der UNO widerspricht dem Prinzip ihrer Universalität sowie den Zielen, für die sie eingerichtet wurde.

Die Deutsche Demokratische Republik schätzt die konstruktive Politik und den Beitrag der Volksrepublik Bulgarien zur Entwicklung der gutnachbarlichen Beziehungen und der Zusammenarbeit auf dem Balkan sowie zur Festigung des Friedens und der Sicherheit in Europa hoch ein und unterstützt sie.

Beide Seiten stellten fest, daß die aggressiven Kreise in den USA und in der NATO weiterhin versuchen, die internationale Lage zuzuspitzen. Sie äußerten ihre Besorgnis über die Einrichtung eines neuen Flottenstützpunktes der 6. amerikanischen Flotte in Griechenland sowie über die grobe Einmischung in die inneren Angelegenheiten der souveränen Republik Zypern, die ein gleichberechtigtes Mitglied der UNO ist. Solche Handlungen führen zu Spannungen und zu einer Gefahr für den Frieden und die Sicherheit im östlichen Teil des Mittelmeeres, im Balkanraum und in der ganzen Welt.

Die Deutsche Demokratische Republik und die Volksrepublik Bulgarien werden getreu dem proletarischen Internationalismus auch weiterhin dem vietnamesischen Volk sowie den Völkern von Laos und Kambodscha in ihrem heldenhaften und gerechten Kampf für Freiheit und nationale Unabhängigkeit allseitige Hilfe und Unterstützung leisten. Sie bringen nochmals ihre feste Überzeugung zum Ausdruck, daß allein die Völker von Indochina über die Lösung der Probleme in diesem Raum zu entscheiden haben. Eine reale Grundlage hierfür bilden die Vorschläge der Regierung der DRV, der 7-Punkte-Vorschlag der Provisorischen Revolutionären Regierung der RSV sowie die Vorschläge der patriotischen Kräfte von Laos und Kambodscha. Beide Seiten verurteilen die destruktive Haltung der USA auf der Pariser Konferenz und fordern die sofortige bedingungslose Einstellung jeglicher Verletzungen der Souveränität und Sicherheit der DRV sowie den vollständigen Abzug der USA-Truppen und ihrer Söldner aus Indochina. Die Völker der DDR und der VRB haben mit Sorge und Empörung von den neuen barbarischen Bombenangriffen der amerikanischen Militaristen auf Hanoi, Hai-phong und andere bewohnte Gebiete der DRV erfahren. Sie fordern mit allem Nachdruck deren unverzügliche Einstellung.

Beide Seiten bringen ihre große Besorgnis über die Gefahr zum Ausdruck, die die andauernde israelische Aggression im Nahen Osten für den Weltfrieden darstellt.

Die DDR und die VRB fordern den bedingungslosen Abzug der israelischen Truppen aus den okkupierten arabischen Gebieten sowie die Wieder-